

Retour en classe

Quelques règles à respecter pour la santé de tous

Bienvenue

Au collège Pierre Joannon

18 rue de la Haute-Garenne,
42400 Saint-Chamond
Tél. : 04 77 22 03 74

Mél : ce.0421486M@ac-lyon.fr

Site : <http://pierre-joannon.cybercolleges42.fr/>

Avant le départ pour le collège :



Je prends ma température : si elle est supérieure à 37,8° je reste à la maison !



Je vérifie que j'ai bien mis dans mon cartable :



- Mon matériel de travail (aucun prêt en classe)



- Une bouteille d'eau courante



- Un paquet de mouchoir en papier



- 2 masques



- Deux sacs plastiques pour ranger les masques (type sacs de congélation)



Masque obligatoire dans le bus

Quand je suis au collège :

Lavage des mains obligatoire au savon ou au gel hydro-alcoolique :



- ★ En arrivant au collège
- ★ En entrant en classe
- ★ Avant/après s'être mouché
- ★ En sortant de classe
- ★ Avant le repas
- ★ Chaque fois que je vais aux toilettes

Je respecte le sens de circulation:



- ☞ Dans la cour
- ☞ Dans les toilettes
- ☞ Dans la salle de classe

Pour vous et les autres
RESPECTEZ LA DISTANCE



LE MASQUE :

Je tiens le masque par l'élastique sans toucher la surface.
Il doit couvrir ma bouche et mon nez



Si je dois toucher mon masque, je n'oublie pas de me laver les mains !

Quand je suis au collège (suite)

En classe :

- ★ Mon matériel de travail reste sur ma table
- ★ Je ne le prête pas
- ★ J'évite de porter mes mains au visage
- ★ Je touche uniquement les objets dont j'ai besoin (j'évite de toucher les murs, les rampes...)

A la récréation :



A la cantine :

- Je me lave les mains
- Je range mon masque dans un sac plastique
- Je mets un nouveau masque après le repas



De retour à la maison :

**Je lave mes masques à 60°
et je les fais sécher
au sèche linge ou
près d'une source de chaleur.**

**Et je prépare mes affaires
Pour une nouvelle journée au collège !**



Alors, tu comprends que l'école va être différente de ce que tu connaissais avant le confinement. Au début, tu vas sûrement trouver cela bizarre...



et puis tu t'y habitueras, petit à petit.



Si des choses t'inquiètent, te font peur, c'est normal et il ne faut pas hésiter à en parler avec tes parents,



ton maître ou ta maîtresse.



Il est important de dire ce que tu ressens, pour que les adultes t'aident à te sentir mieux.



En tout cas, ne l'oublie pas : un jour, Coco et sa bande d'affreux finiront par nous laisser tranquilles, et l'école pourra recommencer tout comme avant !



Peut-être après les vacances d'été ?

Les aventures de Coco le virus, à retrouver sur :
<https://www.cocovirus.net>
Et au C.D.I. au format papier.